

La lune miroir de l'âme

Demandez la lune !

Si la lune est une planète en astrologie, elle est néanmoins le satellite de la terre car elle tourne autour tout en tournant sur elle-même. C'est pour cette raison que la lune nous présente toujours la même face et que l'on parle de « la face cachée de la lune ».

Des Traditions racontent que des êtres vivaient sur cette face cachée, les Sélénites, et qui seraient toujours aux dires de ces anciens témoignages, les êtres les plus vulgaires et les plus retardés de notre système solaire. Ils ne sont ni bons ni méchants mais seulement pas très évolués. Ils appartiendraient à une ancienne humanité qui s'est libérée des plans de la matière sans pour autant évoluer spirituellement. Ils reviennent parfois sur la terre, dans un corps humain, afin de finir leur cycle évolutif. On dit que lorsque les astronautes ont ramené des échantillons du sol lunaire, beaucoup de ces âmes* attardées en ont profité pour revenir en nombre sur la terre et cela n'est pas sans conséquence pour l'équilibre de notre planète. Dans d'autres mythes, la lune est le symbole de la femme universelle, de la matrice fécondée par les rayons du soleil et qui enfante tous les hommes et les femmes de la terre. Quand un être vient pour s'incarner sur la terre, son âme passe d'abord par les régions lunaires et quand il décède il y passe à nouveau avant de se diriger vers d'autres cieux. Si la lune préside aux naissances et aux trépas, elle est l'antichambre, le monde astral entre les mondes de la lumière et la dimension physique.

* Ames car les Sélénites n'ont pas d'enveloppe corporelle.